
Pièces 2 Pièces

Référence 85072485

Prix 245 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Nouveauté  !  A  découvrir  -  "Coup  de  Cœur  Assuré"Découvrez  ce  magnifique

appartement 2 pièces de 35 m², situé dans le secteur résidentiel prisé du Cannet.

Entièrement  rénové,  il  offre  des  prestations  haut  de  gamme et  une  qualité  de  vie

exceptionnelle.Caractéristiques  principales  :Surface  :  35  m²Terrasse  :  Spacieuse,

équipée d'un store pour vos moments de détente en plein airCuisine : Moderne et

entièrement  équipée,  idéale  pour  les  amateurs  de  gastronomieChambre  :

Confortable,  avec  dressing  intégréSalle  de  douche  :  Élégante  et

fonctionnelleParking : Place de parking extérieur incluseLes plus ...

New on the Market!  A Must-See -  "Guaranteed to  Steal  Your  Heart"Discover  this

stunning 1-bedroom, 35 m² apartment located in the highly sought-after residential

area of Le Cannet. Fully renovated, it offers top-quality features and an exceptional

living  experience.Key  Features:Living  Space:  35  m²Terrace:  Spacious,  equipped

with an awning for relaxing outdoor momentsKitchen: Modern and fully equipped,

perfect  for  culinary  enthusiastsBedroom:  Comfortable  with  built-in

wardrobeBathroom:  Elegant  and  functionalParking:  Includes  an  exterior  parking

spaceAdditional Highlights:Prime Location: Close ...

DOROTHEE MASSELOT IMMOBILIER 

Résidence Les Triades, Bât F  - 06110 LE CANNET
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